みんまのさとたより

今年もお花を植えました





5/12にお花の苗を植える作業を 入居者様にも手伝っていただき ました。

当日参加できなかった入居者様 は、別の日に2階のエレベー ターホールで植え替えをしてい ただきました!とってもきれい に咲いています。







昨年に続き、今年も職員特製の茅の輪くぐ りをしました。茅の輪くぐりとは、茅(か や)で作った大きな輪をくぐることによっ て心身を清め、無病息災や厄除け、家内安 全を願う行事です。

大きな茅の輪に驚きながらも、皆さん笑顔 でくぐっておられました。健康に過ごせま すように。





お部屋での面会を再開しておりますが、お部屋での飲食 は遠慮して頂いております。差し入れを持って来られる ご家族様も多く見られていますが、生ものは控え、日持 ちのするものを食べ切れる量でお持ちいただけると助か ります。

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



時間制限はありますがお部屋での面会を再開し1ヶ月が経ちました。コロナ禍で入居された方のご家族様は お部屋の中はもちろん、ユニットの様子なども初めて見て頂くことになると気が付き、この数年がいかに 普通ではない状態だったのかと気づかされます。

最近はまたコロナの感染者が増えていると聞きます。寒暖差も大きく、体調を崩しやすくなっております ので、皆様ご自愛ください。